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 9 月 11 日(土)と 12 日(日)に郡山ヒロセ開成山陸上競技場で行われました県中 

県南中学校新人陸上競技大会で 1，2 年生の陸上部員が活躍しました。3 年生が 

引退してからの初めての大会でしたが、夏休み中の練習や特設駅伝部での練習の 

成果が発揮できた素晴らしい活躍でした。県南地区を代表して 5 人の生徒が 10 

月 9 日、10 日行われる福島県中学校陸上競技大会に出場します。是非、県大会 

で自己ベストを出せるように、改善点を明確にした練習に取り組み、自己成長に 

つながる大会にしてほしいと思います。以下が県大会出場者の抱負です。 

○齋藤正弥さん【2 年男子 100m：2 位】自己ベストの更新ができなかったので、県大会で自己ベストを出し 3 位入賞を目指す。 

○佐藤陽香さん【1 年女子 100m：5 位】予選では 14 秒前半を記録したので、県大会では 13 秒台の記録を出したい。 

○大竹琉天さん【共通 800m】自己ベストを出すことができなかったが力を出し切れた。県大会では 2 分 20 秒を切りたい。 

○鈴木巧人さん【共通 400m】前の人を追いかけ自己ベストより 4 秒も縮めたので、県大会では 6０秒台を目指して頑張る。 

○古山大貴さん【1 年砲丸投げ】自己ベストを更新し頑張った甲斐があった。県大会では 6m 近くまで記録を出したい。 

 

 

 7 月に行われました「白河市青少年健全育成推進大会 少年の主張」で 

【市長賞】を受賞した星昇太朗さんが白河市の代表として県大会に出場す 

ることとなりました。コロナの影響により県大会は発表動画による審査と 

なるため、先週の金曜日に白河市の生涯スポーツ課の方がいらして、体育 

館で動画の撮影をしました。発表動画は、福島県青少年育成県民会議のホー 

ムページ（URL http://www.fukushima-youth.com）に 9 月 30 日 

まで掲載されます。『深く考えたい、平等と公平を』についての素晴らしい 

主張ですので、是非、ご視聴いただければと思います。結果については、 

ホームページに発表されますが、代表として選出していただけたことに大変意義があることだと思います。今後

も様々な機会を捉えて自分の考えを発表し、思いを言葉で伝える力に磨きをかけてほしいと思います。 

 

 

 9 月 13 日(月)に県南教育事務所長様と次長様が訪問し、生徒の活動の 

様子を参観されました。「授業を受ける生徒の様子が落ち着いており、全 

員が真面目に活動している姿が大変素晴らしい」とお褒めの言葉をいただ 

きました。「授業ではタブレットを活用してアンケートや話し合い活動が 

なされており、今後も生徒同士での学びや考えをアウトプットする活動を 

積極的に行うと、より学びが深まり、更に五箇中生の長所が伸ばされる」 

とお話しいただきました。今後も対話的な活動に重点を置いた授業を展開 

し、学力と表現力の育成に努めてまいります。 

 

 

 来週、21 日(火)、22 日(水)と東西しらかわ中学校 

新人総合大会が行われます。大会に向けての抱負を聴 

きました。 

○【卓球部長：鈴木優斗さん】ひとり一人目標をもって練習し 

てきた。団体で 3 位以上を目指して頑張りたい。 

 【卓球部副部長：高松凛さん】新しいサーブなどに力を入れ 

てきた。個人戦で自分の目標を達成できるよう頑張りたい。 

○【ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部：凜奈さん、慈乃さん】泉崎中との合同チームですが、ボールをつないで練習の成果が発揮できるよう頑張りたい。 

【発表動画撮影中の星昇太朗さん】 

【陽香さん 5位・正弥さん 2位】 

【3 年生の英語の授業を参観】 

【卓球部】 【ﾊﾞﾚｰﾎﾞｰﾙ部】 


